

Und nochmals mit neuem Datum:

Einladung zu

FAIRCHECK#04 / Fokus: Diversität- wirklich divers oder nur Konzept?

Ein Workshoptag zu *Diversität* in den darstellenden Künsten

30. Oktober 2026, 10:15-16:45 Uhr im Tojo Theater Reitschule Bern

Liebe Kolleg:innen

Im Rahmen unserer Veranstaltungsreihe FAIRCHECK laden wir herzlich zu **FAIRCHECK#04** ein. Nachdem wir den Termin im Juli verschieben mussten, freut es uns sehr, nun im **Tojo Theater Reitschule Bern** zu Gast zu sein.

Der Workshop ist in Deutsch und Englisch, eine Übersetzung von Deutsch- Englisch wird gewährleistet.

Der Workshop richtet sich an professionelle Theaterschaffende. Die Teilnahme wird entschädigt.

Eine Veranstaltung von Fairspec

Host: Tojo Theater Reitschule Bern

Unterstützt von Migros-Kulturprozent M2ACT

In diesem Workshop wollen wir dem Begriff Diversität aus dem Fairspec-Kodex nachgehen und diesen mit euren Erfahrungen und Erkenntnissen genauer bestimmen.

Das Thema Diversität ist komplex und beinhaltet viele Aspekte, weshalb wir in diesem Workshop den Fokus auf Altersdiversität, Mehrsprachigkeit, Gender, Herkunft/ Migrationshintergrund legen.

Wir laden zum Austausch, Zuhören, Mit- und Weiterdenken ein, um Wissen, Erfahrungen, Ansätze und Werkzeuge zu teilen und diese in den Arbeitsalltag mitzunehmen.

Auf dem Programm stehen ein interaktives Impulsreferat, Diskussion und Austausch in Kleingruppen mit Inputs und Moderationen. Unsere Gäst:innen werden in Kürze bekannt gegeben.

Neu wird eure Teilnahme am Faircheck 4 mit CHF 150.– pro Person entschädigt. Uns ist bewusst, dass ihr dafür Zeit aufwendet und eure Erfahrungen und Perspektiven einbringt. Die Entschädigung soll diese Arbeit anerkennen und die Teilnahme auch Kolleg:innen ermöglichen, die unbezahlte Mitwirkung nur schwer einrichten können. Es stehen maximal 15 Plätze zur Verfügung.

Zum Workshop gehört eine kurze schriftliche Evaluation mit einigen Fragen zu euren Erfahrungen und Einschätzungen. Plant dafür im Anschluss bitte etwa 15 Minuten ein.

Wir suchen interessierte und engagierte Kolleg:innen, die den Faircheck-Prozess mitgestalten möchten. Nach der gemeinsamen Überarbeitung der Themen des Kodex in den Fairchecks 1 bis 5 werden die gewonnenen Erkenntnisse in einer abschliessenden Veranstaltung gebündelt und formuliert. Sie bilden die Grundlage für die Überarbeitung und Neuveröffentlichung des Kodex. Auch die Teilnahme an dieser abschliessenden Veranstaltung wird entschädigt.

Selbstverständlich wird auch für euer leibliches Wohl gesorgt - mit Pausen, Kaffee & Gipfeli und einem Mittagessen.

Anmeldung bitte [hier](#) bis 24. Oktober.

Wir freuen uns auf einen inspirierenden, gemeinsamen Tag mit euch!

Das FAIRSPEC-Team

Frida Leon Beraud, Andrea Brunner, Benjamin Burger, Lukas Kubik, Francesca Sproccati

FAIRSPEC



And once again, with a new date:

Invitation to

FAIRCHECK#04 / Focus: Diversity – really diverse or just a concept?

A one-day workshop on diversity in the performing arts

30 October 2026, 10.15 – 16.45 at the Tojo Theatre Reitschule, Bern

Dear colleagues

As part of our FAIRCHECK series of events, we warmly invite you to FAIRCHECK#04. Having had to postpone the event in July, we are delighted to now be guests at the Tojo Theatre at the Reitschule in Bern. The workshop will be held in German and English; interpretation from German to English will be provided.

The workshop is specifically designed for professional theatre practitioners. Participants will be reimbursed for their time.

Organised by Fairspec

Hosted by Tojo Theatre Reitschule Bern

Supported by Migros Culture Percentage M2ACT

In this workshop, we will explore diversity in relation to the FAIRSPEC Codex and connect it with the participants' professional experiences and insights. The focus will be on age diversity, multilingualism, gender, origin and migration background.

Together with experts, we will share knowledge, experiences, approaches and practical tools through interactive input, discussions and small-group exchanges.

The workshop will take place at Tojo Theatre in Bern. Please note that it will be held in German and English and interpretation will be solely available **from German to English**.

As a new arrangement, every participant will receive a fee of CHF 150 for taking part in Faircheck 4. We recognise that you are dedicating your time to this and contributing your experiences and perspectives. The fee is intended to acknowledge this work and to enable colleagues who find it difficult to arrange unpaid participation to take part. We are limited to a maximum of 15 participants.

The workshop includes a short written evaluation with a few questions about your experiences and gained insights of the day. Please allow around 15 minutes for this afterwards.

We are looking for interested and committed colleagues who would like to help shape the Faircheck process. Following the joint revision of the topics of the Codex in Fairchecks 1 to 5, the insights gained will be compiled and formulated in a final event. They then will form the basis for the revision and re-publication of the Codex. Participation in this final event will also be remunerated.

Of course, refreshments will be provided – with breaks, coffee and croissants, and lunch.

Please register [here](#) by 24 October.

We look forward to an inspiring day together with you!

The FAIRSPEC team

Frida Leon Beraud, Andrea Brunner, Benjamin Burger, Lukas Kubik, Francesca Sproccati

FAIRSPEC

